



六郷

ろくごう

六郷小学校 学校報

R4. 1. 19 (水)

No. 41

後期後半のスタートにあたり、 1/14 全校集会を行いました!

2022年(寅年)スタートしました。14日(金)は、吹雪模様の天候でしたが、子どもたちが元気に登校しました。そして、全校で集会を行うことができました。(胸がいっぱいになりました。)

冬休み中のご家庭での暮らし、最初の登校に向けた準備等、ご協力ありがとうございます。

全校集会では、各学年の代表が冬休みの思い出や後期後半に頑張りたいことなどについて、スピーチしました。堂々と、そしてハキハキ発表する姿に、みんなで大きな拍手を贈りました。

後期後半は、登校日はわずか40日あまりです。一日一日を大切に過ごしていきたいと思えます。

【冬休み明け全校集会の児童発表】



ぼくのふゆやすみのいちばんのおもいで、いばらきから、いとこがあそびにきたことです。カラオケにいたり、ボウリングにいたりして、とてもたのしかったです。べんきょうも、いっしょにがんばりました。

これからのもくひょうは、はっぴいノートをまい日つづけることと、休まずにやきゅうにいくことです。

(1ねんまつくみ ○○○ ○○)

わたしが冬休みに楽しかったことは、イオンのクレーンゲームで、キーホルダーをとることができたことです。

後期後半は、スキーの学習をがんばりたいです。スピードにのってすべれるようになりたいです。(2年松組 ○○ ○○○)

冬休みに楽しかったことは、久しぶりに、いとこ遊んだことです。雪遊びやゲーム、様々な遊びをしました。

後期後半にがんばりたいことは、漢字です。とめ・はね・はらいに気をつけて、きれいな漢字をかけるようになりたいです。

(3年竹組 ○○ ○○)

わたしが冬休みにがんばったことは、スキーです。後三年スキー場の一番高い所からすべって、スキーを楽しみました。去年は、高い所からすべるのは、ドキドキしてこわかったけれど、今年は、勇気を出してすべることができました。最初は少しこわくても、だんだん慣れて上手にすべることができました。

後期後半にがんばりたいことは、スキー学習です。後三年スキー場のほかに、もっと大きい大台スキー場にも行くので、こわがらずに頑張りたいです。そして、スキーを思いっきりがんばりたいです。

(4年松組 ○○ ○○○)

私が冬休み中にがんばったことは、スキー合宿です。その合宿で、自分の体を安定させてすべるということが、できました。

後期後半にがんばりたいことは、一人勉強です。5年生のまとめや、苦手な学習もしっかり復習して、5年生で学習したところは、ちゃんと覚えられるようにしたいです。

(5年竹組 ○○ ○○衣)

私が冬休み中にがんばったことは、雪よせです。家の周りの雪をよせて歩きやすくしたり、お父さんの雪よせを手伝ったりすることができました。

後期後半にがんばりたいことは、家庭学習ノートです。中学校に向けて、ノートにびっしりと苦手な教科をがんばりたいです。

(6年松組 ○○ ○○)



冬休みの思い出、お手伝いやスキー、学習などの頑張りを心の栄養に!

後期後半は、次の学年へのステップ、目標をもって進んでほしいと思えます。

わくわく大作戦! 後期後半、力を合わせて

○主な行事

- 1月(～2月)：スキー学習・スキー教室
2月：カマクラ集会、PTA学習参観、
一日体験入学(年長さんと1年生)
3月：6年生を送る会、卒業式、修了式

○学級・学年・全校での団結や協力

- ①「みんなもよくて、自分もよい」
- ②「一つ上の学年を意識して」
- ③「6年生は、下級生のために」
「下級生は、6年生のために」

みんなであて
と思いやりを
を大切に、
わくわく
六郷小に!



〈冬休み中の活動紹介〉

12/28(火) 5年生有志 「福引き大会」を盛り上げました!



六郷商店会歳末福引き大会を盛り上げようと、5年生の希望者が、ボランティアで参加しました。19名が4グループに分かれ、受付係、抽選器係、景品係、盛り上げ隊をローテーションして行いました。

笑顔と元気な声を振りまきました。当たりが出ると鐘を鳴らし、それを合図にみんなで「おめでとうございます!」や拍手を贈りました。

今回の活動は、総合的な学習の時間に、「地域の歴史を知り活性化を考える」ことをねらいにしています。おもてなしの心でお客さんに届いたと思います。

スキー学習・教室の予定

- 1/21(金)5・6年 後三年スキー学習
- 1/25(火)3・4年 後三年スキー学習
- 1/28(金)5・6年 たざわ湖スキー教室
- 2/ 3(木)3・4年 大台スキー教室
- 2/ 4(金)1・2年 大台スキー教室

スキーの指導、運搬、長靴隊でご協力くださる保護者の皆様、ご難儀をおかけしますが、どうぞよろしくお願いいたします。

1/18(火) 学校スキー山で スキー授業スタートしました!



最初にグラウンドのスキー山に向かったのは、5年生です。みんな横並びになって、まずは斜面の雪を踏み固めることから始めました。そうすると、深い雪だった山も、見事なゲレンデへと変貌しました。下の部分も広めに踏み固めてくれました。

次の時間は、1年生が、外での靴やスキー板の着脱から練習しました。保護者の方の応援もいただき、大変助かりました。

続いて2年生、午後から4年生と、次々に滑りを確認しました。次の日1・2校時は、3年生です。

どの学年も、スキー山をカニ歩きで登ることも、ハの字で滑ることも、回数を重ねる度に上達しています。

児童のがんばりの紹介

- 第16回東北ブロック小学生ハンドボール大会
準優勝 横手スポ少 (4年 ○○ ○○)
- 第18回美郷町民室内サッカー大会
敢闘選手賞 3年 ○○ ○